

OUIBUS, la compagnie de voyages en autocar de SNCF, accorde sa confiance à Irizar en faisant l'acquisition de 40 autocars du modèle Irizar i6.

Ormaiztegi, le 25 septembre 2015

36 autres unités ont été achetées par plusieurs compagnies partenaires d'OUIBUS qui opèrent certaines de ses lignes en France, soit un total de 76 unités.

En prévision de la libéralisation du marché de l'autocar en France, OUIBUS a acquis 40 unités du modèle Irizar i6 pour le renforcement de sa flotte, dont la livraison est prévue à la fin de cette année.

OUIBUS, filiale du groupe SNCF qui propose des voyages en autocar à haut niveau de confort et de services en France et en Europe, a opté pour l'Irizar i6 car il s'agit du véhicule qui s'adapte le mieux à ses besoins.

Il s'agit d'autocars Irizar i6 de 14 mètres de long et 57 sièges, conçus avec une forte ergonomie, une commodité et un confort maximum afin de proposer un service de grande qualité. Les véhicules seront fabriqués avec l'équipement standard requis par la marque et disposeront d'un grand nombre d'options destinées aux loisirs et au divertissement avec des prises de 220V, USB et Wi-Fi à bord. En outre, ils disposeront d'informations diffusées en temps réel aux voyageurs sur des écrans installés dans les véhicules.

Sécurité, service et technologie

L'Irizar i6 est un autocar polyvalent haut de gamme idéal pour les services réguliers et à la demande. Il se distingue par ses prestations, son allure, son aérodynamisme, le soin apporté à sa finition et son confort. Les signes distinctifs d'Irizar le rendent reconnaissable entre tous : un autocar doté des dernières technologies, sûr, fiable et rentable. On annonçait récemment la livraison de l'unité 2 000 de cette modèle, produite au siège central d'Espagne, à laquelle s'ajoutent plus de 2 000 unités i6 vendues dans les autres usines de production d'Irizar.

C'est un véhicule qui réunit toutes les valeurs qui sont au cœur des préoccupations de OUIBUS : sécurité, confort, fiabilité, respect de l'environnement et design; des caractéristiques qui font de l'Irizar i6 le véhicule parfait pour l'exploitation de lignes longue distance.

Ces autocars seront dotés de tous les systèmes de sécurité active et passive : ACC AEBS, ainsi que les systèmes de LDW et de détection de fatigue (DFW) de DATIK, société appartenant à Irizar Group.



Avec près de 76 nouveaux autocars Irizar pour sa flotte et celle de ses partenaires, auxquels s'ajoutent de nombreux autocars d'autres constructeurs, OUIBUS poursuit sa stratégie d'expansion en Europe et se positionne pour être un des acteurs majeurs en France, avec la libéralisation du marché cette année.

Irizar Autocars – Irizar Group

Irizar Autocars, créée en 2011 et détenue à 100% par Irizar, centre son activité sur le service de vente et d'après-vente des autocars Irizar. Ses installations, situées à Tours, abritent les bureaux du service de vente, ainsi que les ateliers de réparation et le centre logistique de tout le réseau de service agréé d'Irizar. Elle gèrera également le « repair&maintenance » de toutes ces unités.

La préoccupation pour la qualité et l'engagement pour la proximité de ses clients ont permis à Irizar Autocars de devenir une référence Premium en France, où elle propose au client les meilleurs produits et services pour ses besoins spécifiques.

Irizar est un groupe d'entreprises leader dans le secteur des autobus et des autocars, et une référence indéniable dans les secteurs de l'électronique, des communications (solutions ITS), des machines rotatives et des composants, ainsi que des équipements destinés au secteur ferroviaire.

Composé de 2 600 personnes, Irizar Group développe son activité à travers cinq usines de production d'autocars et d'autobus (Espagne, Maroc, Brésil, Mexique et Afrique du Sud), et cinq compagnies de différents secteurs d'activité en Espagne, fruit de sa politique de diversification industrielle, sans oublier son propre Centre de R&D qui mise sur le long terme en matière de processus de recherche appliquée et de développement technologique de produits et systèmes propres.

Avec un chiffre d'affaires supérieur à 500 millions d'euros par an, nous sommes un groupe solide avec une présence commerciale dans plus de 90 pays répartis sur les cinq continents.

Le siège social se situe à Ormaiztegi, dans la ville de Guipúzcoa (Espagne), où se trouve également Creatio, le Centre de Recherche et Développement d'Irizar Group.

Fondé en 1889, fort de plus de 125 ans d'histoire et plus robuste et jeune que jamais, Irizar est aujourd'hui un Groupe solide, géographiquement et industriellement diversifié, et en croissance constante; qui mise fermement sur la marque, la technologie et la durabilité, et sur les produits de marque propre aussi bien en matière d'autocars et d'autobus électriques que sur les autres produits des secteurs où il est présent.



A propos de OUIBUS

OUIBUS, la jeune filiale en pleine croissance de SNCF, l'expert de la mobilité, libère le voyage et permet de mieux voyager, à volonté. Choisir OUIBUS c'est faire le choix du confort, des services, de la sécurité à des prix attractifs, même en dernière minute. OUIBUS devient la référence du voyage en autocar en France et en Europe, avec ses Capitaines qui accompagnent les passagers sur 130 liaisons possibles, dont 85 nouvelles liaisons opérationnelles d'ici début 2016. Les voyageurs peuvent réserver sur les sites ouibus.com, voyages-sncf.com, auprès du réseau de distribution national et international, avec la possibilité de payer en espèces, ou par téléphone (0892 68 00 68, du lundi au samedi, de 8h30 à 20h ; 0,40 €/min).